

Portada » Ecopetrol anunció que importará gas venezolano a partir de 2025

NACIONALES

Ecopetrol anunció que importará gas venezolano a partir de 2025

Por Redacción - Venezuela en Directo - junio 28, 2024 No hay comentarios 2 Minutos de Lectura

Facebook Twitter Pinterest



COMPARTIR



Ecopetrol, según el presidente de la empresa, comenzará a importar gas de Venezuela a partir de 2025 y cubrirá su déficit de hidrocarburos.

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, informó este jueves 26 de junio que la petrolera estatal colombiana comenzará a importar gas desde Venezuela -a través del gasoducto Antonio Ricart- a partir de 2025 a unos 100 millones de pies cúbicos de gas por día y así garantizar. Aproximadamente el 8% de esa cantidad falta en el suministro de esos hidrocarburos en los países vecinos.

"Hemos avanzado con Pdvs Gas SAS y Cenit, nuestra filial, en hacer una visita física a la instalación completa (del gasoducto Antonio Ricourte) en el tramo Colombia, que es de unos 98 kilómetros, y se ha identificado que un "El gasoducto de 10 a 14 meses podría estar listo en un plazo de 10 a 14 meses", afirma Roa.

Ecopetrol estima que en 2029 Colombia recibirá gas de los descubrimientos marinos de Uchuva, Gorgon y Glucas, que tienen un potencial de cuatro a 12 tera pies cúbicos y permitirán al país triplicar sus reservas actuales.

"Ecopetrol está en capacidad de garantizar el suministro de gas natural al país en el corto, mediano y largo plazo", agregó Roa.

*Leer más: Colombia muestra evidencias de deterioro del gasoducto Antonio José Ricaurte

A finales de noviembre de 2023, el ministro de Minas y Energía de Colombia, Andrés Camacho, valoró positivamente la posibilidad de firmar un acuerdo bilateral para la explotación de gas y crudo entre la petrolera estatal colombiana, Ecopetrol, y la venezolana, PDVSA. En Venezuela.

Para el funcionario colombiano, esta situación se traducirá en un "win-win" tanto para las empresas como para los países, ya que abre oportunidades para ambas economías.

"Hacer negocios con PDVSA abre oportunidades para ambos países. Una alianza entre PDVSA y Ecopetrol es un win-win que beneficia a Colombia y Venezuela", afirmó.

Tras el progresivo restablecimiento de las relaciones comerciales entre Colombia y Venezuela, que se vio reforzada con el avance de una posible asociación entre Pdvs y Ecopetrol, Camacho destacó el potencial geográfico que ofrece esta alianza.

Con información de MundoUR

Vista de publicación: 39

COMPARTIR.



Redacción - Venezuela en Directo

Nosotros entendemos que tu tiempo es valioso. Por eso en Venezuela en Directo, te entregamos noticias concisas y relevantes para que te mantengas informado sin perder tiempo. Desde titulares hasta análisis, nuestro equipo trabaja arduamente para brindarte la información esencial que necesitas.

Buscar

BUSCAR

ÚLTIMAS NOTICIAS



El 28 de julio decidiremos entre un pasado oscuro y un futuro de cambios pacíficos

junio 28, 2024



General Zúñiga será procesado por terrorismo

junio 28, 2024



Valles del Mar se desborda con la llegada del presidente Maduro

junio 28, 2024



"Sé cómo hacer mi trabajo", dijo Biden tras el desastro debate con Trump

junio 28, 2024

Suscríbete a nuestro

NOTICIAS RELACIONADAS



Ikari retó a Maduro a actuar como una democracia

junio 28, 2024



Capturaron al jefe del tren Aragua en Bogotá

junio 28, 2024



Organizaciones cívicas afirman que el ejercicio es una oportunidad para fortalecer la elección presidencial

junio 28, 2024

DEJA UNA RESPUESTA

Tu Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Sitio web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador, para la próxima vez que comento.

No soy un robot 

PUBLICAR COMENTARIO

Boletín

Recibe las últimas noticias creativas de FooBar sobre arte, diseño y negocios.

Su dirección de correo electrónico.

SUSCRIBIR

Al registrarse, acepta nuestros términos y nuestro acuerdo de Política de privacidad.

NOTICIAS NUEVAS



El 28 de julio decidiremos entre un pasado oscuro y un futuro de cambios pacíficos

junio 28, 2024



General Zúñiga será procesado por terrorismo

junio 28, 2024



Valles del Mar se desborda con la llegada del presidente Maduro

junio 28, 2024



“Sé cómo hacer mi trabajo”, dijo Biden tras el desastroso debate con Trump

junio 28, 2024

PARA TÍ



POLITICA

Solórzano: “Maduro confirma que Venezuela tiene el índice de criminalidad más alto”

Por Redacción - Venezuela en Directo — septiembre 13, 2023 0

La candidata de Encuentro Ciudadano, Delsa Solórzano, confirmó que el fiscal general de Maduro, Tarek...

Suscríbete a nuestro Boletín

Recibe las últimas noticias creativas de FooBar sobre arte, diseño y negocios.

Su dirección de correo electrónico.

SUSCRIBIR

Al registrarse, acepta nuestros términos y nuestro acuerdo de Política de privacidad.